

Dogos XV le ganó 45-29 a Cobras XV, en una victoria trabajada que resolvió sobre el final



Foto: Tala Rugby Club

Cordoba



En el inicio de la segunda rueda del [Súper Rugby Américas](#), **Dogos XV** sacó adelante un partido complicado y terminó venciendo con bonus ofensivo a **Cobras XV** de Brasil por 45-29 en la cancha de **Tala Rugby Club** con un **Mateo Soler** intratable que firmó un hat-trick. [Revivi el partido en Star+](#)

Los destacados del rugby, por Star+

Los mejores eventos del mundo del rugby se disfrutan en vivo a través de [Star+](#).

El encuentro arrancó favorable a Cobras XV, que rápidamente golpeó mediante un try de intercepción de Ariel Rodrigues, quien dejó en evidencia las falencias y los desajustes que exhibió el equipo cordobés en su media cancha durante el primer tramo del encuentro.

Promediando los 12 minutos llegaron los primeros puntos de Dogos XV en el partido: Mateo Soler, que fue la figura indiscutida, se desprendió bien luego de un ruck y, a puro amague y pisada hacia adentro, marcó un lindo try debajo de la hache que fue convertido por Hernández.

Durante la primera etapa continuó el “golpe por golpe” de ambos lados y fue Dogos XV el que logró escaparse un poco en el tanteador durante una jugada de muchas fases con los forwards, que terminó capitalizando muy bien el medioscrum Agustín Moyano,

quien se coló muy bien por medio de todos los gordos brasileños y también apoyó debajo de la hache.

El equipo local se imponía 14-5 y todo hacía presagiar que nunca más iba a perder el liderazgo en el partido, pero Cobras XV demostró que es un hueso duro de roer y sorprendió sobre el cierre del primer tiempo con dos tries que llegaron por intermedio de los forwards Ben Donald y Donnacha Byrne, este último fue validado a instancias del TMO. De esta manera, Cobras XV se fue al descanso 19-14 arriba.

El resultado sorprendió a todos los aficionados cordobeses que se acercaron a la cancha e incluso hizo mella en el cuerpo técnico, debido a que en el entretiempo el Head Coach, Nicolás Galatro, declaró a Scrum la frase “No empezamos a jugar el partido”.

Ese dicho pareció hacer mella en los jugadores cordobeses, que salieron a jugar el complemento con otra cara: a los tres minutos de iniciada la etapa el centro Leandro Gea se coló bien por detrás de los forwards y apoyó un lindo try debajo de la hache, que fue convertido por Hernández.

Luego de esa jugada Dogos pasó al frente en el score, pero seis minutos más tarde un penal del capitán Lucas "Zé" Tranquez le devolvió la ventaja al equipo visitante. El partido en ese momento era muy parejo, hasta que el wing izquierdo de Cobras XV, Ariel Rodrigues, recibió una amarilla.

Ahí fue cuando entró en acción nuevamente el wing derecho de Dogos XV, Mateo Soler, quien se escapó por su punta para anotar un try con el que el equipo cordobés pasó nuevamente al frente. Soler, de hecho, tuvo una gran noche y unos minutos más tarde sumó una nueva conquista por el mismo andarivel para firmar su primer Hat-Trick en el torneo (lleva cinco tries convertidos en total).

Parecía que Dogos XV tenía todo dominado, pero el mencionado Soler recibió una amarilla e inmediatamente Cobras XV metió un try por intermedio de la arremetida de su forwards, que fue anotado por Donnacha Byrne y colocó a equipo brasileño 29-31 atrás en el marcador a falta de cinco minutos para la finalización del encuentro.

El que sacó las papas del fuego cuando Dogos XV aún jugaba con uno menos y la pasaba mal fue Efraín Elías, quien se coló por el andarivel izquierdo y anotó con una mano el try que le dio tranquilidad a los cordobeses, que con la conversión de Hernández se escaparon 38-29.

Cuando ya se jugaba el tiempo cumplido, Dogos XV tuvo un premio a la perseverancia y terminó logrando el bonus ofensivo gracias al try marcado por Franco Giudice y que convirtió Hernández, para sellar el 45-29 final. El Esperancino Mateo nuñez fue preservado para el proximo partido en Uruguay ya que tenía una lesión .